
2023年新疆特色演讲稿 企业文化演讲
稿(通用6篇)

演讲稿具有观点鲜明，内容具有鼓动性的特点。在社会发展
不断提速的今天，需要使用演讲稿的事情愈发增多。演讲稿
对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲稿呢？下面
小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的
工作与学习有所帮助。

新疆特色演讲稿篇一

大家好！

在百年中行历经风雨，再启新篇的航程里，和各位领导、各
位前辈、各位同事一起交流如何弘扬企业文化，争做优秀员
工，是我xx一个才进入中行工作3年的普通员工，最大的荣幸
和最大的自豪！

众所周知，文化是一种精神力量，企业文化建设是立足自我，
实现自我，积累财富，推进文明的过程。一个民族要发达、
要振兴、要强大，就必须培育优秀的民族精神。一个企业要
发展、要突破、要跨越，就必须培育优秀的企业文化。银行
企业文化决定着银行的公众形象、社会定位及发展方向，在
某种程度上说，银行企业文化建设决定了银行的竞争力，它
是企业发展强劲的动力！

每个人都怀揣着一个梦想，梦想是我们的希冀，它引领我们
奋发进取，踏平坎坷，品味成功。三年以前，我就怀揣着梦
想进入了中行，通过自己的勤奋努力，我很荣幸地成为了一
名理财经理。理财经理的是一支新生力量，中行为理财经理
提供了梦想的平台，天高任鸟飞，海阔凭鱼跃，欣逢盛世，
当有所作为。我选择了这一岗位，我的梦想那就是与中行一
起飞翔。



既然选择了远方，就该风雨兼程。在工作中，我毫无怨言，
勇敢地经受着每一次营销中的困难和压力，以坚定的意志，
执着地追求着梦想。我不去想是否能够成功，我不去想未来
是平坦还是泥泞，只要热爱工作，一切会在意料之中。

乘长风，破万里浪！各位前辈、各位同事，就让我们一起高举
“诚信、绩效、责任、创新、和谐”的企业文化旗帜，努力
拼搏，开拓创新，爱岗敬业，无私奉献，从我做起，用自己
的青春和汗水为百年中行再添风采！

我的演讲完了，谢谢大家！

新疆特色演讲稿篇二

大家好!

记得在他刚进入五团一小的那一年，由于不同的文化差异和
习惯曾经给幼小的他的生活和学习带来巨大的困难。他在学
校感受到了无比的困惑和恐惧。他是左撇子，害怕同学和老
师的嘲笑;他不会说汉语，害怕老师不喜欢他，同学们欺负
他;但他的疑虑马上就在小学班主任田荆树老师的帮助下消失
了。田老师给了他太多的回忆，曾帮他学写汉字的是田老师，
帮他说好汉语的是田老师，帮他处理同学关系的还是田老师。
这位田老师帮助了他，后面也有更多像田老师一样的老师在
默默的帮助着他。在学校温暖的大家庭里，他就像一棵努力
汲取营养的小树茁壮成长。老师们的帮助也使得他比别的同
学更懂事、更努力。由于他优良的品质和不懈的努力，从一
年级到现在，他各门功课都名列前茅。优异的成绩和开朗活
泼的性格也使得阿不都成为了同学们心目中的“小博
士”、“小词典”、“开心果”。每当他取得优异成绩时，
他都会说：这都是老师的教导和帮助的功劳，我自己并没有
那么优秀。

在这样的环境下，阿不都渐渐地成长成为了一名中学生。进



入中学的阿不都明显感到了课业负担的加重。可是他又遇到
了一位无私帮助他的好老师——廖静文。廖老师知道他对汉
语的有些意思不能完全理解时，总是想办法解释给他听，同
时还让班里的同学帮助他。很快，阿不都就适应了中学生的
学习，在第一次考试时，他就进入了年级前五十名。

阿不都还是一位“热心肠”。班里的桌凳坏了，他总是第一
个发现，第一个维修;班里的玻璃碎了，他也是第一个买来新
的装好;班里面谁的学习有困难，他总是第一个前去帮助;在
学校组织的为玉树地震献爱心的活动中,他毫不犹豫的拿出自
己平时省吃俭用积攒下来的五元钱，捐给了灾区人民。课外
活动中，他总是不落人后，积极参加各种活动，曾在团中
学“五四汇演”中表演魔术，他用自己精湛欢快的表演，赢
得了观众的好评，成为五团中学的小明星。他的“爱心”
与“热情”使他成为了同学们心中最可爱的人。

但是与同学的交往中阿不都也遇到了一些困惑。那是上学期
的事了，由于和班里的一名汉族女同学发生了一些小矛盾，
阿不都很痛苦。他不知道为什么那位同学会误解他想帮助她
提高学习成绩的好意，却总是对他心怀敌意，并且告到老师
那里说自己欺负女同学。阿不都的困惑一度使自己很痛苦，
但很快在阿不都了解了这位同学的具体情况之后而敞开心扉
的化解了这场矛盾。

我的演讲完毕，谢谢大家!

新疆特色演讲稿篇三

新疆有一片片石油宝地，但这油宝地却又是那样干旱、炎热、
荒凉，几乎没有生命能在这样的环境中生存。然而放眼荒凉
的戈壁，我欣喜地发现不远处有一种生命在风中摇摇曳曳，
展现着它独特的美丽，那便是戈壁红柳。

红柳是一种低矮的植物，在恶劣的环境中，它学会了扎根汲



取养料，学会了把极少的养料转化为巨大的成长动力，学会
了与风搏斗，与干旱抗争，正是因为红柳的这种顽强毅力，
才使它在恶劣的环境种生存不息。

温室里的花朵，永远感受不到每一次生存的快乐；池塘里的
水仙，永远不知道每一滴雨露的珍贵。唯有戈壁红柳，经历
了千年万载的磨练，才懂得了生命的意义和价值。

我赞美红柳，赞美红柳精神！

谢谢大家！

新疆特色演讲稿篇四

就拿“春节放鞭炮”来说吧!过年为什么要放鞭炮呢?原来传
说从前，有个叫“年”的怪兽，每年大年三十就会到村子里
去危害人类。村里的人大惊失色，吓得魂飞魄散，却毫无还
手之力，只好能躲一天是一天。因为“年”一次能吃掉整个
村子的人，搞得民不聊生，人心惶惶。有一年，这个
叫“年”的怪兽又来了。天渐渐黑了，一位大胆的老人点起
火堆，顿时熊熊大火燃烧了起来。就当火快灭时，一个小孩
子找了根竹节扔进火堆，那时“年”正要吃人，被这突然发出
“噼里啪啦”的声响，吓得狼狈地落荒而逃。

虽然从此“年”不来了，但人们仍旧担心它还会再来骚扰。
就这样，“过年放鞭炮”的习俗就形成了。

过年时，大家除了放鞭炮，还要吃水饺。老师说：“饺子”
就是“交子”，意思是说旧年向新的一年交替。而古人在饺
子里放一枚铜板，谁第一个吃到装有铜板的饺子，就意寓着
今年会很幸运。现在的人们，觉得这样不卫生，改用装一颗
蜜糖。

春节还要倒贴“福”字，因为象征着幸福到了。



我们中国的传统文化真是博大精深，源远流长。

新疆特色演讲稿篇五

大家好!

今天，我演讲的题目是：校园盛开廉政花。

古往今来，有多少清正廉洁、务实为民的清官廉吏受到百姓
的崇敬与爱戴，他们的形象深入人心，他们的故事久久传颂。
君不见，一代清吏包公、于廉、海瑞的故事热映荧屏，久演
不衰;人民公仆孔繁森、牛玉儒、任长霞的事迹震撼人心，影
响甚广。是的，无论历史如何变迁，无论时代怎样发展，廉
洁清正永远是时代的呼唤，勤政廉政永远是人民的期盼。

今天我谈的“廉政”，不是社会中吃喝玩乐的扼杀.不是贪污
受贿的严惩，是校园里文明校风的廉政，也许有的同学认为
这只是一种社会风气，与我们小学生有什么关系;其实不然，
校园处处有廉政，廉政之花怎样才能永久的盛开在校园呢?我
们生活在美丽的校园中，学校的腾飞与发展，离不开老师的
辛勤工作，更离不开我们学生的刻苦学习。在生活中，我们
要像周那样艰苦朴素。在学习上，我们要像张海迪那样拼搏
进龋说到这我不能不提到我们的的老师。

“一支粉笔，两袖清风，三尺讲台，四季晴雨。”正是我们
园丁的真实写照。你看，从校长书记到班主任，从各科任课
老师到后勤管理人员，他们无不是淡泊名利，清正廉洁，乐
于奉献。对比社会上的腐-败要案，对比生活中的贪官污吏，
我们的老师总是那样甘于清贫，默默无闻，言传身教，是我
们每位学生做人的榜样。

“少年兴则国兴，少年强则国强。”我们肩负着民族和国家
的未来，我们的责任任重而道远，我们要“学习、学习、再
学习”，用成绩回报老师辛勤的耕耘，用所学知识为社会创



造财富。

作为学生究竟如何清廉呢?我想：日常生活中，我们要认真花
费父母给我们的每一分零花钱，不要铺张，更不要奢侈;不要
攀比，更不要所谓的名牌，要充实自我，踏实做好每一件事，
不要乱扔杂物，更不要损坏公务，不要乱涂乱画，更不要折
花损树。时时要有俭朴的意识，处处要有美化的环境。这就
是我们尽本分能够做到的。

亲爱的同学们，勿以善小而不为，勿以恶小而为之。让我们
去小恶而从善，积小善而成大德，只有这样廉政之花，才会
在我们的校园开花、结果。

同学们，老师们，春天的清风已经在我们身边吹拂，我们也
期望着廉洁的清风吹遍校园的每一个角落。希望广大师生与
廉洁诚信同在，与公正俭朴同行，从自己做起，从现在做起，
了解反腐倡廉的知识，阅读反腐倡廉的故事，学习反腐倡廉
的人物，当营造廉政建设良好氛围的生力军.只要大家都能争
做一个正直的人，“求公守信、崇廉倡俭”就会在我们的校
园蔚然成风,就能为全社会的廉政文化建设做出自己的贡献，
为祖国、为自己创造一个更加美好的明天!

谢谢大家。

新疆特色演讲稿篇六

大家好!

我叫虞澜，很高兴和各位交流，刚刚看到同学们慷慨陈辞、
侃侃而谈，我也倍受鼓舞。是啊，科技给人类带来的冲击实
在是太大了，科技所涉及到的方方面面实在是太广了，那么
今天我仅就时下最时髦的一个话题——创新，来谈谈我对科
技走进生活的感受。朋友，你还记得人类历史上第一台电子
计算机吗?那可是美国的宾西法尼亚大学创造的人类一大奇迹



啊!可是它的机身太笨重，有好几间房子那么大，而且内存少、
速度慢，于是聪明的人类对其创新改造，于是电脑便一代比
一代好，一代比一代强，直到今天，笔记本电脑应运而生。
目前，最具有创新代表性的则要数移动式奔4处理器，它的机
身更雹更轻，就像一个手提式的公文包，上班族随时随地的'
工作，无论是在户外还是在户内，都毫无差别;这大大地提高
了工作效率。我曾经问过中国计算机科学研究所所长李国杰
院士电脑的发展趋势，李院士说：“电脑的发展趋势是，你
就不知道你家里有多少电脑，并且用起来很方便，让你忘记
电脑的存在。”电脑的发展，经历了一个不断创新，不断改
造的过程。人类得益于科技，科技得益于创新。其实人类得
益于创新又岂止在电脑一方面。现代无论是街头巷尾，还是
茶余饭后，人们总也少不了聊上几句“基因技术”，这基因
技术中蕴含着大量的科学技术!从前，我们的祖辈们面朝黄土
背朝天，用辛勤的劳作去换取那五谷丰登。而今，几倍体小
黑麦和杂交水稻诞生了，粒大籽饱，一年一熟，还抗旱呢!还
有我们吃的西瓜，以前，我总是埋怨西瓜子太多，吃起来一
点儿也不过瘾，有时我在想，要是西瓜能没有籽该有多好啊!
现在这已不成问题了，三倍体无籽西瓜，早已走进了千家万
户!个大瓤甜，老少皆宜!这些转基因作物的闪亮登场，无疑
为我们的生活注入了鲜活的空气。如果把科技比作一棵参天
大树，那么创新是根，科技是叶，成果是果。只有根深才能
叶茂、花繁、果硕。只有创新才能令科技之树常青!

今年四月初，我拜访了中国工程院院士陆元九老先生。这位
科学家的眼中闪耀着智慧的灵光。在谈到“引进技术”这一
点时，陆老语重心长地说：“同学们，我们仅仅知道引进别
人的技术就得永远在别人后面爬行，霸权主义者的确喜欢卖
给我们技术，可那些技术都是比我们将要研究出来的略好一
点的技术埃因为他们就是在用技术欺负我们，侵略我们。所
以我们别无选择，只有自己做出来，用我们自己的创新赶上
他们，超过他们!你们这一代要创新啊!”陆老的一席话令在
场所有的人都留下了酸酸的泪水。是啊!回顾历史，他八国联
军把圆明园的宝物洗劫一空，把我们的万园之园毁于一旦，



不就是欺负咱们。科学就在强烈的创新意识啊!创新是科技的
灵魂!

朋友，多么深刻的总结啊!作为二十一世纪的大学生，我们不
但要有强烈的主人翁意识，还要有超前的创新精神。让我们
赶快加紧步伐，不，是跑起来，飞起来!让我们插上科技的翅
膀，迎着科学的春天，飞起来!为了中华民族的伟大复兴，为
了祖国的繁荣昌盛，为了人民的幸福安康，让我们大胆地创
新吧，让我们脚踏实地的创新吧!


